

Distribuido para prensa@globo.comunicacion.com. Este artículo no puede distribuirse sin el consentimiento expreso del dueño de los derechos de autor.



Con esta nueva imagen sorprendió la ex vicepresidenta del Gobierno hace unos días en su viaje a Riga.



SU ANTERIOR METAMORFOSIS
A finales de 2011, cuando se retiró de la vida política, sorprendió con un cambio de imagen espectacular en su rostro, así como por su look rejuvenecido. Enrique Monereo "firmó" entonces su transformación física.

Teresa Fernández de la Vega la política de las mil caras

En su viaje oficial a Letonia, la presidenta del Consejo de Estado, de 69 años, sorprendió por el evidente retoque estético de su rostro.

Estupor. Es lo que ha provocado la última imagen de la ex vicepresidenta del Gobierno y actual presidenta del Consejo de Estado en su viaje oficial a Riga (Letonia). Parece claro que Teresa Fernández de la Vega, de 69 años, ha pasado por el quirófano, según cuentan varios cirujanos plásticos. Así, para el especialista Óscar Junco, "se apre-

cia un labio superior sin rastro de arrugas, posiblemente debido al tratamiento Láser CO2 combinado con relleno de ácido hialurónico. Por otro lado, su mirada parece menos fresca, posiblemente por exceso de bótox en el tercio superior facial y un exceso de ácido hialurónico en los pómulos". Y no descarta "un retoque del lifting realizado hace siete años".

Por aquel entonces, retirada de la vida política, fue Enrique Monereo quien intervino su rostro, con un resultado espectacular, aunque él no es el responsable de su última transformación. Entonces ella dijo que, al abandonar el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero, había engordado y de ahí su aspecto jovial...

FOTOS: AGENCIAS